

*Marcelo Ebrard fonde un  
nouveau mouvement politique au  
Mexique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 19 septembre, (RHC)- L'ancien ministre mexicain des Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, a présenté l'organisation civile "El Camino de México", (Le Chemin du Mexique).

Marcelo Ebrard avait exprimé son désaccord avec les résultats de la course interne du parti au pouvoir, le Mouvement de régénération nationale (Morena), qui a vu la victoire de Claudia Sheinbaum, en passe d'être candidate à la présidence en 2024 pour cette formation politique.

Lors d'une conférence de presse, l'ancien candidat à la présidence du Morena a exclu que son nouveau projet soit un parti politique.

"C'est une association civile que nous formons aujourd'hui, pas un parti. Les partis ne peuvent pas être créés maintenant", a-t-il déclaré.

Selon Marcelo Ebrard, l'étape la plus importante pour "Le Chemin du Mexique" devrait être de s'organiser dans tout le pays. "Tout ce que nous avons fait ne doit pas être perdu [comme] la vigueur, l'identité et l'authenticité de ce que nous faisons", a-t-il déclaré.

Il a également souligné que le nom de leur mouvement est le reflet de leur lutte. "Ces choses prennent du temps, nous devons nous battre et nous continuerons à le faire. Ils ne nous feront jamais plier", a-t-il déclaré.

Par ailleurs, l'ancien ministre mexicain des Affaires étrangères a déclaré qu'il annoncerait dans les prochaines semaines des décisions concernant son avenir politique, étant donné qu'il fait toujours partie du parti promu par l'actuel président du Mexique, Andrés Manuel Lopez Obrador.

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/334440-marcelo-ebrard-fonde-un-nouveau-mouvement-politique-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**